

Information Népal , concert du 13 juin 2015

Dans les médias , le tremblement de terre népalais semble n'être plus qu'un lointain souvenir...

Pourtant , la réalité du terrain reste préoccupante , les répliques continuent , mettant à rude épreuve les survivants .

Nous avons de régulières nouvelles de nos amis ,la vie pour eux est bien difficile mais ils sont à fond dans la solidarité et oeuvrent au projet de reconstruction de leur quartier et des villages de chacun .

Après le concert , si vous ne les avez pas déjà vus , deux panneaux avec les messages et les photos que Laurent nous a envoyés depuis la catastrophe sont exposés à l'entrée de l'Église .

Laurent , nous le connaissons depuis longtemps , Il habitait Saint -Crépin , petit village des Hautes-Alpes où nous passons , avec ma famille , nos vacances scolaires depuis toujours .

Le manque de travail dans son domaine , il est guide de haute montagne ,l'a obligé à s'expatrier au Népal , où il travaille maintenant depuis 4 ans dans une agence de trek, Khumbila et une petite ONG népalaise ,KSP .Il revient passer ses deux mois de vacances tous les ans , en juillet /août , au village .

Il a rencontré à Katmandou une Népalaise , Devi, avec qui il partage maintenant sa vie et dont nous avons fait la connaissance en juillet dernier , à Saint-Crépin .

Il m'a été impossible de résumer les messages de Laurent et Devi, tant les choses vécues sont fortes ...

Je vais vous lire le dernier message que nous avons reçu de Laurent, hier matin , mais je vous invite à lire à la fin du concert tous ceux que nous avons reçus , sur les panneaux à l'entrée de l'église .

Voici donc le dernier message reçu :

12 juin 2015:

Je n'ai pas eu le temps de vraiment vous remercier.

Ne vous désolez pas de ne pouvoir faire plus, c'est déjà beaucoup.

Devi et moi vous souhaitons un bon, un très bon concert ce samedi. Nous essayerons de penser à vous, en même temps il sera presque minuit au Népal quand vous commencerez à chanter, alors ne nous en veuillez pas trop si nous nous sommes endormis .

Un grand merci à vous , à tous les chanteurs et tous les spectateurs de cette soirée.

Bises et à très bientôt

Lo... Devi...

Si certains d'entre vous veulent suivre leur situation au Népal , je peux leur envoyer les messages de nos amis , il y a pour cela à l'entrée des papillons avec mon adresse mail à laquelle il suffira de m'écrire , pour savoir ainsi comment vos dons seront utilisés ... Les dons, en liquide ou en chèques, seront intégralement reversés à Laurent par l'intermédiaire de notre toute petite association des Hautes Alpes , association qui regroupe tous les habitants du »Serre des Hodouls »le hameau de Saint -Crépin où nous habitons , association qui s'appelle »Les amis de la Colline »Je sais , le connaissant bien, qu'il les emploiera à reconstruire et à oeuvrer dans la solidarité pour les familles népalaises de son quartier et des villages dont ils sont originaires .

Je voudrais remercier Les chefs de choeur ,Monique Thouvenot , Mpierre Vanel , Jpierre Noll, François Comolli, qui ont tout de suite accepté le projet,et toutes les personnes qui ont oeuvré à la préparation de ce concert

Les choristes des trois formations qui, par leur présence, ont permis que ce projet aboutisse ,

Et merci à vous tous qui êtes venus pour soutenir cette cause,

Merci du fond du coeur

.

Namaste , nous dit Laurent dans tous ses messages , namasté , suivant l'heure , c'est en Népal
bonjour , bonsoir
ou bien au revoir . Ce soir , Namasté à vous tous , pour que votre soirée soit belle !

Et maintenant , place à la chanson !